

La Diputación patrocina dos conciertos de la Joven Orquesta Sinfónica de Zamora en la Sala de la Encarnación y en Moraleja del Vino

Se celebrarán los próximos días 7 y 8 de septiembre dentro del ciclo Septiembre Barroco y son de carácter gratuito hasta completar aforo

*Por Gabinete de Prensa
sept. 4, 2023*



La Diputación de Zamora, a través del Área de Cultura, patrocina los conciertos que dará la Joven Orquesta Sinfónica de Zamora (JOSZA) los próximos días 7 y 8 de septiembre en la Sala de Exposiciones de la Encarnación y en la Iglesia de la Magdalena de localidad de Moraleja del Vino, respectivamente.

Ambas actuaciones se celebrarán a partir de las 20:00 horas dentro del ciclo Septiembre Barroco.

La Joven Orquesta Sinfónica de Zamora, dirigida por Mario Carpintero, interpretará obras de los compositores barrocos Johann Sebastian Bach y Henry Purcell.

Ambos conciertos son gratuitos con entrada libre hasta completar el aforo de La Encarnación y de la Iglesia de La Magdalena.

El ciclo "Septiembre Barroco" agrupa en diferentes ediciones música de compositores de este periodo musical que la JOSZA interpreta en formación de orquesta-ensemble de cámara y sin director enfrentado a los músicos, sino desde el atril. Promueve una interacción musical entre todos los participantes basada en las ideas musicales y la escucha. Desde 2020 dirige desde la viola Mario Carpintero, estudiante en la prestigiosa Escuela Superior de Música Reina Sofía.

En esta ocasión se escuchará música de Henry Purcell (Suite de "La Reina de las Hadas") y Johann Sebastian Bach, incluyendo obras cumbre de su producción instrumental con los "Conciertos de Brandenburgo" (números 3 y 4) y de su producción solística con el "Concierto para violín y oboe", interpretado por Diego Sánchez (violín) y Sara Martín (oboe).

Para ampliar información podéis contactar con **Mario Carpintero 601 182 736**

